



## La campaña “Derecho al cambio” llama a los abogados malagueños a participar en las elecciones del ICAMALAGA

- *Este 22 de octubre comienzan las votaciones para renovar la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Málaga.*
- *El proceso se extenderá hasta el 28 de octubre cuando se conocerá el nombre del próximo decano.*

**Málaga, 21 de octubre de 2020.** – Los abogados malagueños están llamados a participar en los comicios que ha convocado el Colegio de Abogados de Málaga para renovar su Junta de Gobierno. Después de 8 años sin elecciones, pues en la última convocatoria hubo una sola candidatura, los colegiados tienen ahora la oportunidad de alzar su voz.

Desde la candidatura “*Derecho al cambio*”, que lideran Salvador González Martín y Flor Carrasco, recuerdan a sus compañeros la importancia de esta cita en la que podrán decidir el futuro de su Colegio. “Lo sano democráticamente es poder ofrecerle al colectivo variedad, la posibilidad de elegir entre varias opciones. Los problemas de la abogacía se solucionan poniendo sobre la mesa propuestas distintas. Por eso celebramos que este año se hayan ...